



Schweizerischer Karate-Verband  
Fédération Suisse de Karaté  
Federazione Svizzera di Karate

---

## Workshops für alle Schweizer SKF Karate Dojos

In Zeiten wie diesen ist es wichtig, dass sich die Bevölkerung ausreichend bewegt und auf sich Acht gibt. Karate bietet diesbezüglich für Jung und Alt viele Vorteile, welche uns allen bewusst sind. Allerdings dringen diese Erkenntnisse nicht immer bis zu den potenziellen Mitgliedern durch. Dies liegt auch daran, dass viele Dojos nicht genügend Zeit & Ressourcen in die Bereiche Marketing & Branding investieren. So werden viele potenzielle Kunden nicht erreicht, welche dann Yoga, Pilates und andere Sportarten wählen.

Gemeinsam mit Martial Arts Marketing & Branding Agentur (kurz mamba) lanciert die SKF eine Reihe von Marketing, Branding und Photography Workshops. Idee und Konzept stammt von Glenn Jäger, 3. Dan. Er leitet selbst ein Dojo in Wallisellen und weiss genau, welche Bedürfnisse und Herausforderungen die Dojos haben.

Ab dem 4. Februar 2022 werden Francine Schaepper und Glenn Jäger (Beide Gründer der Agentur mamba) jeweils an einem Freitag von 8.00 bis ca. 9.30 Uhr einen Workshop in deutscher Sprache über ein Thema aus den Bereichen Marketing, Branding und Fotografie halten. Bei Bedarf kann der Workshop zweisprachig, deutsch und englisch abgehalten werden.

Die SKF Dojos profitieren von einmaligen Sonderkonditionen und können einen einzelnen Workshop für nur Fr. 25.- buchen (Normalpreis Fr. 75.- exkl. Servicegebühr). Die Anmeldung zu den verschiedenen Workshops erfolgt über den Link

<https://www.eventbrite.com/cc/skf-workshops-34609>

Mit einem Promo-Code kann auf Eventbrite ein Rabatt von Fr. 50.- aktiviert werden. Der Promo-Code lautet: SKF.

Nutzt dieses Angebot und profitiert von den Erfahrungen von Francine und Glenn, um Euer Dojo bekannter zu machen und professioneller aufzutreten. Dies hilft schlussendlich auch der Sportart Karate mehr Aufmerksamkeit in der Bevölkerung zu erhalten.

Wir freuen uns darauf, dass zahlreiche SKF-Dojos an den Workshops teilnehmen und Ihre Kommunikation weiter verbessern können.

Roland Zolliker

Zentralpräsident SKF